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「夢をかたちに」 

(李東建会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

         例  会  記  録「創立３０周年記念事業の C.A.」 

          ３０周年記念事業実行委員会 

実行委員長 横山豊介 
副実行委員長 木村英典、横川正希 
事務局長 高瀬顕正、(副)水島政光 
委員 小西勝、三角信行、上田昭二、川那辺利一、斉藤彰、三谷貴志夫、河合耕一、 

山本武夫 
              ３０周年記念事業 式典 任務分担表 
委員会 委員長 副委員長 委員 
会長 
副会長 
幹事 

小西勝 
河合耕一 
高瀬顕正 

  

◎総務 小西勝 河合耕一  
   ○会計 高瀬顕正 水島政光  
   ○記録写真 山本武夫 高瀬顕正 水島政光 
   ○記念誌 木村英典 山本武夫 高瀬顕正、水島正光、荒木憲一 
◎記念事業 三谷貴志夫 三角信行 小西勝、高瀬顕正 
◎式典 横川正希 斉藤彰 河合耕一、横山幹 
   ○会場 三角信行 横山幹 助田幸雄 
   ○登録受付 三谷貴志夫 米道俊正 浅田裕二、小西勝、高瀬顕正 
   ○来賓接待 福嶋慶子 菊林千代美 長谷川吉美、(他 会員夫人) 
   ○司会進行 坂井彦就 菊林千代美  
   ○交通全般 宮崎雅司 荒木憲一 (シルバー人材派遣員) 
◎祝宴(三楽園) 上田昭二 川那辺利一 宮崎雅司、坂井彦就、荒木憲一、菊林千代美、 

長谷川吉美 
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第 1４５４回例会「クラブ・アッセンブリー」 
平成２０年１２月１７日(水) 井波文化センター  
１．点鐘 小西会長 

２．ソング「我等の生業」 

３．会長の時間…「河合さんが、元気な顔を見せられて大

変嬉しいです。長谷川さんもお久しぶりです。半年た

ちましたが、いろいろな活動にご協力を有難うござい

ました。本日は、創立 30 周年の行事についてクラブ・

アッセンブリーを行います。」 

４．幹事報告…①次回例会は、クリスマス家族例会です。

『ぶどうの木』ですが、出発は 17：00、庄川発で井

波、福野を回ります。②南砺 40 周年の記念誌があり

ます。回覧します。③砺波 RC の講演会の安田講師の

本はどちらにありますか。 

５．委員会報告…①親睦委員会：宮崎委員長「クリスマス

家族例会の確認です」。②出席委員長代理：会員 24

名中 16 名出席、出席免除者 7 名あり内 5 名出席、調

整後、22 名中 16 名出席で、72.73％。) 

６．ニコニコ BOX(助田 SAA：本日 4 名 10,000 円) 

 小西会長：。 

 河合会員：入院時、見舞いお礼。 

 坂井会員：。 

 中嶋勝彦氏：ご挨拶。 

   (12 月計 22,000 円：年度累計 213,000 円) 

 

C.A.「３０周年記念事業について」 
横山豊介実行委員長：こういう事業は、長い間の経験から、

企画が全てで、結果となり現れます。しっかりと企画をし

ましょう。 

 今回は、旧井波・庄川町への寄附は不必要ではないでし

ょうか。瑞泉寺のチャーターナイトは、大変良かったとい

う思いがあります。文化センターでの、記念講演は、動員

も含め、出来ないのではないでしょうか？ 

小西会長：現在まで、ニコ BOX は約２５０万円。資金不

足により、工夫とアイデアに頼らざるを得ません。 

 実行委員会の名簿と、仕事の役割分担の案を提示します。 

よろしかったら、承認して下さい。【満場一致で承認】 

 これから、グループに分かれてミニ話し合いを行って下

さい。式典、事業、祝宴に分かれて下さい。・・・【前回の

資料の添付あり。】 

・ 最後に、１２月２２日(月)夜、文化センターで、実行

委員会を開催することが発表されました。 

 

【補足】 

１２月２２日(月) 実行委員会開催 

この場で、以下のようなことが、概ね決まりました。 

１．会場について 

・ 文化センターと三楽園の両方で行うのは、不便。 

・ 三楽園だけで、式典と祝宴まで一切を開催 

２．記念事業について 

・ テーマを決めて、式典の講演など企画と合わせる。こ

の地区は「庄川の水」が、売り物。自然を守る、川を

汚さない、環境保護など・・・  

・ 寄付なども、その趣旨にあった「看板」などの設置も

検討 

３．記念誌について 

・ 小西年度内に発行できるよう 

・ 会員夫婦で写真撮影、場所の設定 

・ 会長経験者に、振り返っての原稿依頼 

４．式典について 

・ 三楽園の会議室等を利用 

・ 記念講演について、内容を検討・・・(例)小松 RC の

南極隊員の話 

・ 祝宴について、内容を検討 

・ 小西会長の責務が多く、八乙女一座は無理でしょう。 

【編集後記】 

 今度の例会は、小生が人間ドッグに、行っており、福

嶋会員の例会記録で作成しました。簡潔なメモを頂き、

ありがたく、会報を作成いました。関連して、実行委員

会の記録も掲載しました。情報を会員全員で共有しなが

ら、３０周年に臨む必要があり、早めに報告いたします。

いろんな事業は、それぞれ役割分担がありますが、例え

ば記念誌についても、全員の協力がないと進みません。

今から、皆さんにお願いをしておきます。 

(山本武夫) 
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